
Отчет
о работе Управляющего совета Детского сада № 2

за П полугодие 2022-2023 учебного года.

Управляющий совет — это коллегиальный орган, состоящий из избранных и назначенных
членов, имеющий полномочия по решению вопросов развития и функционирования Детского
сала №2.

В составе Управляющего совета 2022-2023 учебного года работали 5 человек. Из них 4 —

представители родительской общественности, | — член педагогического коллектива.
Во втором полугодии 2022-2023 учебного года Управляющий совет провел работу по
следующим основным направлениям:

1. Взаимодействие с родителями и выработка совместных решений в вопросах
распорядка работы Детского сада №2, форм сохраненияи укрепления здоровья воспитанников
в системе работы Детского сада №2, в вопросах организации питания воспитанников Детского
сада №2.

2. Содействие заведующей, заведующей хозяйством Детского сада № 2 в решении
организационных вопросов при организации и проведении новогодних утренников.

Вовтором полугодии 2022-2023 учебного года было проведено однозаседание Управляющего.
совета. На заседании были рассмотреныследующие вопросы:

* Об организации питания в Детском саду № 2.
* Анализ работы по вопросу сохранения и укрепления здоровья воспитанников в Детском

саду №2.
* Опривлечении внебюджетных средств (работа со спонсорами).
Питание в Детском саду №2 трёхразовое, разнообразное, дети ежедневноедят фрукты, овощи

(картофель, морковь, свекла), выращенные на своём участке. В ежедневные салаты добавлялся
лук, выращенный детьмив группах.

По вопросу сохраненияи укрепления здоровья воспитанников Детского сада № 2 воспитатели
трупп представили отчётыо проведённых работах. В связи с высоким уровнем заболеваемости
воспитанников, воспитатели групп провели профилактические мероприятия:

1.Использование фитонцидов (луковые и чесночные киндерына шею).

2.Полоскание рта настоем ромашки перед прогулкой.

3.Витаминные напитки(чай с лимоном, шиповником) на второй завтрак.

4. Ежедневное проветривание помещения.

5.Включение бактерицидного облучателя.

6. Занятия утренней гимнастикойи физкультурой,

7. Соблюдение режима прогулок.

Привлечение внебюджетных средств для проведения различных праздников и конкурсов шло в
форме добровольных пожертвований спонсоров и родителей. Спонсоры Детского сада № 2

помогли с приобретением украшенийк новому году.
На заседании Управляющего совета обсуждался вопросы предполагаемых покупок на

субвенцию на 2023-2024 учебныйгод с учётом мнения членов Управляющего совета.
Все результаты работыи решения Управляющего совета зафиксированы в протоколах.

Проблема, возникшая в ходе работы Управляющего совета:
1. Недостаточно активное участие Управляющего совета в реализации целей и задач



Исходя из этого анализа, требуется решение следующих задач на 2023-2024 учебныйгод:
1. Организовать более шире работу (расширить круг спонсоров) по привлечению

внебюджетных средств для укрепления матернально-технической базы Детского сада
№2.

2. Принять участие в оценке деятельности Детского сада № 2 (по вопросу повышения
качества реализации программы ФОП).

3. Постоянно публиковать на сайте полную информацию о работе Управляющего Совета.
4. Активизировать участие родителей (законных представителей) в реализации

программыФОП.

Секретарь Управляющего совета оная


